

# Polsek Surade Polres Sukabumi Terus Memperkokoh Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Giat Safari Sholat Subuh

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Dec 9, 2023 - 13:37



*Polsek Surade Polres Sukabumi Terus Memperkokoh Kedekatan dengan Masyarakat Melalui Giat Safari Sholat Subuh*

Kapolsek Surade Polres Sukabumi dengan penuh hormat melaporkan kegiatan yang telah dilaksanakan oleh anggota Polsek Surade dalam rangka mempererat

hubungan dengan masyarakat. Giat Safari Sholat Subuh berjamaah di Masjid Al Jalil pada Sabtu, 09 Desember 2023, pukul 04.30 WIB hingga selesai, menjadi wujud dari upaya Polsek Surade untuk terus menjalin kedekatan dengan warga masyarakat.

Anggota Polsek Surade yang turut hadir dalam kegiatan ini melibatkan jamaah Masjid Al Jalil, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, dalam rangka melaksanakan sholat subuh berjamaah. Dalam suasana yang penuh kekhusyukan tersebut, Polsek Surade juga menyelipkan kegiatan "AA DEDE PRESISI Curhat Dong" sebagai wadah untuk menjalin dialog langsung dengan masyarakat.

Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kepercayaan dan memperkuat sinergi antara Polri dan masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Bapak Kapolres Sukabumi menegaskan, "Saya sangat mengapresiasi langkah Polsek Surade yang terus berupaya menjalin kedekatan dengan masyarakat melalui kegiatan seperti ini. Dengan berbagai kegiatan yang melibatkan masyarakat, diharapkan hubungan yang baik antara Polri dan masyarakat dapat terus ditingkatkan."

Dalam giat ini, Bhabinkamtibmas dan anggota Polsek Surade tidak hanya berfungsi sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap keberagaman dan kebutuhan masyarakat. Keberadaan Polsek Surade di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman, sekaligus memotivasi warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

Bapak Kapolres Sukabumi berpesan, "Teruslah berkreasi dalam menciptakan program-program yang mendekatkan Polri dengan masyarakat. Sinergi yang baik antara Polri dan masyarakat akan menjadikan Kabupaten Sukabumi lebih aman dan nyaman untuk kita semua."